



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 30. Oktober 2012

P121481

Ertrag der Christoph Merian Stiftung (CMS), Anteil der Einwohnergemeinde:
Beitrag an Projektentwicklungen für die Quartierentwicklung Gundeldingen/Dreispietz

- ://:
1. Aus dem CMS-Ertrag, Anteil Einwohnergemeinde, allgemeine Quote, wird ein Beitrag von max. CHF 55'000 an die an Projektentwicklungen für die Quartierentwicklung Gundeldingen/Dreispietz genehmigt.
 2. Die Beiträge für die Teilprojekte „Runde Tische zur Verbindung Gundeli-Dreispietz“ (CHF 8'500) und „weitere Vorstudien und partizipative Verfahren“ (CHF 27'000) werden unter dem Vorbehalt genehmigt, dass die CMS vor Auftragsvergabe eine ausreichende Koordination im Rahmen der Entwicklungsplanung Dreispietz sicherstellt und die Zustimmung der „Projektleitung Basel Süd / Gundeli Plus“ des Kantons Basel-Stadt einholt.

